



JOSTUR VIAJES AN-18835-2 y ROMEROBUS SL

Camino San Antonio nº5 Motril (Granada) C.P 18600 Telfs.: 958 821450 /667437024

VIAJE GIBRALTAR-MEDINA SIDONIA-VEJER 3 DIAS /2 NOCHES DEL 11 AL 13/10/025

1ª Día: Motril· los Barrio· Gibraltar: Salida a la hora acordada breves paradas en ruta. Llegada al hotel acomodación y almuerzo. Por la tarde realizaremos la visita hacia Gibraltar donde realizaremos el Rock Tour, una visita guiada por el Peñón donde incluye visita a la Cueva de San Miguel y el recinto de los monos. Regreso al hotel cena y alojamiento

2ª Día Ruinas Baelo Claudia, Tarifa —Vejer de la frontera: desayuno y salida hacia las ruinas de Baleo Claudia (entrada incluida), antigua ciudad romana situada en la ensenada de Bolonia. El estudio de sus restos arqueológicos muestra su origen romano a finales del s. II a.C. Destacamos el foro y la plaza principal, cuyo pavimento actual es el original de losas de Tarifa conservado desde el s. I. Continuamos hacia Tarifa cuyo Cabo o punta Tarifa sirve de línea divisoria ente el Mar Mediterráneo y el Océano Atlántico y la convierte en la ciudad europea más cercana al continente africano. Su núcleo histórico delimitado por las antigua murallas medievales fue declarado Bien de Interés Turístico Cultural, destacamos la Puerta de Jerez s.XIII y el Castillo de los Guzmanes, con la Torre de Guzmán el Bueno. Almuerzo en restaurante Por la tarde visitaremos con guía local Vejer de la frontera situado en una colina es uno de los primeros pueblos ocupados por los musulmanes en el s. VIII, visitaremos la parte más antigua de la localidad que está rodeada por una muralla flanqueada por 4 puertas y 3 torres, entre las que destaca el Arco de la Villa y la Torre del Mayorazgo. En lo más alto del recinto amurallado se alza el Castillo, el Convento de las Monjas Concepcionistas y la Iglesia del Divino Salvador. Regreso al hotel cena y alojamiento.

3ª Día: Gibraltar Motril: Desayuno y realizaremos una visita con guía local de Medina Sidonia ubicada sobre el cerro de un castillo, entre sus numerosos monumentos y lugares de interés que alberga, destaca sobre todo el conjunto Arqueológico Romano, el Museo Etnográfico, la calzada y cloacas romanas. Regreso al hotel para el almuerzo. A hora acordada salida hacia nuestro dest FIN DE NUESTROS SERVICIOS.

INCLUYE:

Bus para todo el recorrido.
Guadacorte Park Hotel 4*en los Barrios
Pensión Completa
Agua y vino en las comidas
Almuerzo en restaurante en Vejer de la Frontera.
Guía local para Baleo Claudia y Tarifa
Guía local 2.30h Vejer y 02.30h en Medina Sid
Entrada Rock Tour Gibraltar
Seguro de viaje

299€

Por Persona

NO INCLUYE

Entrada a monumentos.

Almuerzo extra de salida

Extras en hoteles y restaurantes como llamadas telefónicas. Etc..

En general nada no especificado en el programa

En cumplimiento del el artículo 5 de la Ley Orgánica 15/1999, de 13 de diciembre, de Protección de Datos de Carácter Personal (LOPD), por el que se regula el derecho de información en la recogida de los datos, ROMEROBUS, S.L. le informa que los datos de carácter personal que pudieran constar en este documento se recogerán en el fichero de nombre PRESUPUESTOS, cuyo responsable es

ROMEROBUS, S.L., con la finalidad de poder desarrollar la relación negocial.
En virtud de lo dispuesto en el artículo 15 y siguientes de la LOPD y en los términos que indica su
Reglamento de desarrollo aprobado por Real Decreto 1720/2007, de 21 de diciembre, en cualquier
momento el titular de los datos personales podrá ejercer sus derechos de acceso, rectificacióncancelación y oposición, dirigiéndose por escrito a Camino Sa
Antonio 5-Bj, 18600 MOTRIL,GRANADA